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PONTCHARRA

Véronique Lapied : « Nous sommes avant tout
des passionnés! »

Tous les films de Véronique Lapied et ses parents sont montés à Saint-Maximin.  Photo Le DL /Christian PETROZ

Mardi soir, le cinéma Jean-Renoir accueillait Véronique Lapied pour deux projections de son film, Le

temps d’une vie suivies d’un débat. L’occasion de lui poser quelques questions sur ses réalisations.

Pouvez-vous nous parler un peu de ce film ?

« L’histoire de ce bouquetin des Alpes fait partie d’une série sur les animaux sauvages que nous

avons réalisée avec mes parents, Anne et Erik. Nous devions le présenter en 2020 mais la crise

sanitaire ne nous a pas permis de le faire. Les images ont été tournées dans le Parc national du

Gran Paradisio en Italie et, comme toujours, assemblées à Saint-Maximin. »

Combien de jours de tournage ont été nécessaires ?

« C’est très difficile à dire car nous avons des milliers d’heures de rushs et nous sommes avant tout

des passionnés. On a tout de même pu estimer qu’il fallait entre 250 et 300 jours de tournage pour

une heure de film. Il faut ensuite trouver un fil conducteur pour raconter une histoire capable de

captiver le public en lui apportant le plus d’informations possible sur le sujet. »

Grésivaudan



Quels sont vos prochains projets ?

« Nous sommes en train de tourner un court-métrage pour le Parc national de la Vanoise. Il y a

également le projet, encore vague, d’un nouveau film pour juin 2023 sur les aigles et les chamois.

Nous avons déjà commencé à monter quelques séquences et l’histoire se construit peu à peu, nous

viendrons le présenter l’an prochain en novembre à Pontcharra, La Rochette et Allevard. »

Vous ne tournez que des films animaliers ?

« Pas forcément car je vais aussi repartir fin mai pour un mois au Zanskar dans le nord de l’Inde sur

le versant nord de l’Himalaya. Je vais rejoindre la famille où j’ai vécu deux ans et demi par

intermittence. J’y retourne par plaisir, par envie, et je laisserai faire le hasard pour tourner des

images. J’aime beaucoup les documentaires animaliers mais encore plus le côté humain, ethnique

et sociétal des habitants de la montagne. C’est tout aussi passionnant ! »

Tous les documentaires sont disponibles en DVD et en VOD sur www.lapiedfilm.com


